

## **Dimanche 31 Décembre 2023, La Sainte Famille de Jésus**

J'ai pensé nécessaire de vous faire connaître cet article paru dans la revue des « *Missionnaires de la Ste Eucharistie* » B.P.540, 83470 St Maximin

### **homme – dieu ou Dieu- Homme ?**

Tout être humain est confronté à un choix existentiel : un choix entre deux religions, deux absolus, qui s'opposent radicalement. La religion où l'homme se fait dieu, et la religion où Dieu se fait Homme ...

#### **La religion de l'homme-dieu, de l'homme qui se fait dieu**

\* C'est l'homme qui refuse d'avoir un Père au ciel, un Dieu au dessus de lui. Il le rejette ou l'ignore. C'est celui qui fait sa vie sans Dieu, qui veut trouver sa joie tout seul, en cherchant à s'auto-réaliser, et s'épanouir par sa réussite personnelle

\* C'est l'homme qui prend la place de Dieu, qui refuse tout ordre établi, surtout dans la distinction du bien et du mal. C'est le règne du relativisme où l'homme ajuste la ligne entre le bien et le mal selon son gré, les modes, les lobbies.

\* C'est l'homme qui pense se sauver tout seul, par ses compétences, son progrès, sa technique ... Son intelligence devient sa seule lumière. Cela remonte à la nuit des temps. Dans la Bible, le démon trompe et pousse nos premiers parents à devenir des dieux, mais sans Dieu

#### **La religion du Dieu-Homme, du Dieu qui se fait Homme**

\* C'est le contraire ! C'est accueillir Celui qui descend sur terre dans un bébé. Il veut apporter à l'homme la seule façon d'être comme Dieu : Nous ne devenons pas Dieu, mais nous sommes participants de la nature divine. Nous devenons fils et filles dans le Fils unique Jésus. Pour cela, il faut Le laisser vivre en chacun et chacune de nous, un don de soi-même qui vienne de Lui.

\* L'homme dans sa nature veut grandir. On parle aujourd'hui de l'homme augmenté (avec une puce dans le cerveau ... génial !!!) Mais notre religion chrétienne, celle du Dieu fait Homme, apprend que l'homme est véritablement augmenté par la foi. Elle augmente son horizon en regardant Jésus et en adhérant à son évangile avec le cœur.

\* Dieu est venu montrer à l'homme un chemin de bonheur intérieur. Il enseigne ce qui est bon pour l'homme, mais aussi ce qui défigure ou asservit son être : tu ne voleras pas, tu ne mentiras pas, tu ne tueras pas ... tu aimeras ton prochain comme toi-même, tu pardonneras 77 fois 7 fois. Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie.

\* *Notre Dieu est tout ensemble humble et victorieux : Il se présente comme un bébé dans une crèche entre un bœuf et un âne, crucifié entre deux voleurs, sous l'apparence du pain partagé dans l'Eucharistie, dans Sa vie ressuscitée le matin de Pâques, qui peut déjà renaître en nous sous certains aspects*

**Alors, le choix Homme Dieu ou Dieu Homme ? A nous de le faire.**